

# Ein kleiner Rückblick auf unsere Ausstellungen und Wanderungen 2023

Ein Artikel von Klaus, Peggy und Dirk Strobelt



Unsere erste Ausstellung in diesem Jahr hatten wir in Auerbach auf dem [Thumhof](#) zum Hoffest. Dank der Niederschläge im August konnten wir eine ordentliche Auswahl an frischen Pilzen den Gästen präsentieren. Ein Dankeschön an dieser Stelle an die Familie Thum.



2 Wochen später waren wir zum Hoffest im [Landgasthof Fischer](#) in Kleinwaltersdorf. Eigentlich hofften wir im August auf ein gutes Pilzvorkommen für den September, aber es fiel einfach kein Regen mehr. Trotzdem ist es uns gelungen, die Veranstaltung durchzuführen. Ein Dankeschön natürlich an Torsten Fischer und sein Team vom Landgasthof. Nicht zu vergessen sind natürlich unsere Pilzberater aus dem meist pilzreichen Vogtland.



Am 16. September waren wir zur Pilzwanderung bei Jörg Hunger und Horst Mildner in Borstendorf eingeladen. An der Veranstaltung nahmen über 60 Pilzfreunde teil. Wir erklärten den Leuten vor Ort die Pilze. Jörg und Horst bereiteten eine kleine Pilzausstellung vor und beim Sachsenforst konnten sich die Gäste ebenfalls informieren. Leider waren die Speisepilze an diesem Tag nicht sehr zahlreich vertreten, so dass viele Körbe leer blieben. Pilzarten fanden wir jedoch reichlich.



Am 25. September hatten die beiden ersten Klassen der GS Karl-Günzel in Freiberg Wandertag. Wir haben dafür eine kleine Station aufgebaut, wo es um Pilze, Tiere und Blätter ging. Die Kinder hörten alle interessiert zu und stellten auch Fragen. Besonders interessant waren natürlich Formen, Farben von Pilzen.

Am 30. September waren wir beim Heimatverein in Auerbach eingeladen. Dort haben wir eine kleine Pilzwanderung angeboten. Leider gab es fast keine Speisepilze zu finden. Dafür fanden wir recht viele „andere“ Pilze, was natürlich auch das Interesse der Gäste weckte. Regen war bis zu dieser Zeit nur sehr wenig gefallen und das merkte man nun deutlich.



Am 7. Oktober waren wir im Leiermann in Oelsnitz zu Gast. Diese Ausstellung war richtig gut geworden, auch wenn es sich wieder als nicht ganz einfach gestaltete, Pilze zu finden. Aber es ist gelungen, auch wenn uns die Fahrt zum sammeln wieder einmal ins Vogtland führte.



Am 15. Oktober, zum Tag des traditionellen Handwerks, waren wir erstmals in Colmnitz bei der [Fa. Essig-Schneider](#) eingeladen. Diese Ausstellung war, trotz recht kalten Wetters, sehr gut besucht. Ein großes Dankeschön noch einmal an die Familie Schneider, wir kommen gern wieder.

Zu unserer letzten Veranstaltung

waren wir bei der [Fa. Schumann-Technik in Penig](#) zu Gast. Dort wurde an diesem Tag Oktoberfest gefeiert, natürlich mit einer schönen Pilzausstellung. Ach hier möchten wir uns gern noch einmal bedanken.

